
預金口座振替依頼書のご提出を(お願い)

４月から新管理会社に替わります

エステート大通管理組合は本年4月からマンショ

ン管理委託替えにより現在の(株)東急コミュニティ

ーから曲掘 幸和産業株式会社(白石区菊水７条
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３丁目７－１６)に変更になります。管理会社の変

更は、今年に入って1月20日第45期定期総会、2月

17日臨時総会に諮り、皆様のご承認をいただいてお

り、いまその委託替えの事務作業を進めています。

管理費等の口座振替のご依頼

管理費、修繕積立金はマンション管理にとって清

掃などを日々続けていくために大事な費用となりま

す。そこで大事な費用の徴収方法の変更について、

管理会社の変更に伴い一番にお願いすることになり

ます。このたび本当に急で申し訳ありませんが、管

理会社の変更による集金代行会社が北洋システム開

発株式会社になることで、今後の収納事務処理のた

め「預金口座振替依頼書」の提出について、区分所

有者皆様にお願いいたします。今月分から適用させ

るため同依頼書を大変恐縮ですが、3月10日までに

必着のほどよろしくお願い申し上げます。

なお、現行の管理費等の支払いは、現在利用して

いる銀行等の振込口座はそのままご利用いただけま

す。

「預金口座振替依頼書」の記載方法は、別添の記

入見本と取扱についてのお願いを参照して提出して

ください。

業務効率化のため集金代行利用

当マンションが集金代行会社を利用するのは、区

分所有者等が個々に契約するのでなく、複数の金融

機関で口座振替が可能になり、業務の効率化、安定

した代金の回収になります。これにより作業コスト

が削減され、マンション管理委託費にも影響するこ

とになりますので、ご提出のほどよろしくをお願い

します。
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みんなで快適なマンション生活をおくりましょう。
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４月から地元のマンション管理会社に替わります
これからのマンション管理のパートナーは、曲掘 幸和産業株式会社です。

ｶ ﾈ ﾎ ﾞ ﾘ

日常的にマンションに向き合ってきた管理会社を

変更するのは、一般的に管理会社に対する不満や不

信感が多いようですが、当マンションではそのよう

なことはありません。築45年たった当マンションは

ふだんの点検を欠かさず実施していますが老朽化は

止められません。またマンション役員においても高

齢化が進んでおり、こうした出来事は当マンション

だけでなく全国どのマンション管理においても共通

しています。

先々のマンション管理維持を考えると建物の修繕

積立金を着実に積み増しすることになります。現在

約2300万円の積立金がありますが、昨秋実施した

長期修繕計画(長計)によるとここ数年でもし非常階

段などの塗装や電気設備修繕などを実施すれば約10

00万円の支出になります。さらに６年先の築５１年

となる2030年には大規模改修をすれば約7000万

円が必要とのこと。長計は築73年まで描いています

が、いずれも大きな金額が伴います。

今回管理会社をあらたにしたのは今後、予算面か

ら大規模な改修を実行することが難しいので、その

都度問題箇所の修繕等を実施していく、そのことが

修繕費の大口持ち出しを抑えることにつながります。

そのためには、まず各種支出の見直し、そして建物

の問題箇所の即対応できる小回りのきく体制が必要

です。

その結果、理事会は地元企業を基本に管理会社の

変更を行ったところです。

どの管理会社になってもマンションの管理を二人

三脚で行う、いわば大切なパートナーといえます。

色々と勝手がわかっている管理会社の変更は、慎重

でなければなりませんが、前述したとおり、4月か

らは新管理会社との契約を開始します。その前にや

るべき課題が多くありますが、すべては快適なマン

ション生活を送っていただくためのものです、これ

からもいろいろお願いすることがありますが、引き

続きよろしくお願いします。

DATA

マンション管理会社変

更の調査／国土交通省

国土交通省「2018年度マンシ

ョン総合調査」によると、分譲時

に分譲会社から提示された管理会

社に業務委託しているマンション

は73.1％、分譲時から業務委託

していた管理会社から変更したマ

ンションは20.9％、といった結

果がでています。

管理会社を変更していないマン

ションのほうが多いですが、5組

合のうち1組合以上が管理会社を

変更しているため、管理会社の変

更はそうめずらしいことではない

ようです。

しかし国土交通省は、管理会社

変更によるメリットとデメリット

をよく理解して、本当に最適な判

断なのかを問うています。

国は管理会社変更により得られ

るメリットについてこう解説して

います。

○管理委託費を見直せる

○管理業務の質を向上できる

○新たな提案をしてもらえるな

ど。

■その理由は、

（1）管理委託費を見直せる

管理会社を変更することで、管

理委託費を見直せるのは大きな

メリットといえるでしょう。毎

月の固定費である管理委託費を

減額できれば、大幅なコストダ

ウンが可能です。

（2）管理業務の質向上できる

管理会社変更により、前の管理

会社の管理業務をさらに新鮮な

目で発覚するケースもあります。

その結果、管理組合と管理会社は

緊張感をもって対応することにな

ります。

（3）新たな提案をしてもらえる

提案力が高い管理会社に委託でき

れば、これまで解決できなかった

マンションの課題を解決できるか

もしれません。また気がついてい

なかった新たな課題を見つけられ

るチャンスにもなります。


